
La diaconesse Mideok Lim (43 ans) 
est tombée quand elle avait huit ans. A 
cause de l’accident, ses nerfs auditifs ont 
été endommagés. Elle a fini par perdre 
totalement perdre son audition et a même 
souffert de perte de mémoire. En 1993, 
elle s’est mariée au diacre Jonggon 
Kim (45 ans). Il souffrait aussi de perte 
d’audition.

En  Mai  2001 ,  e l l e  a  pu  vo i r  l e 
prospectus qui annonçait  la ‘9ème 
Réunion de Réveil de Deux Semaines du 
Dr. Jaerock Lee’. La Grande Diaconesse 
Eunok Lee et Soondeok Park ont aussi 

essayé de l’évangéliser. Elles ont publié 
une note disant, «L’année passée, treize 

personnes sourdes ont pu entendre au 
travers de la prière du Dr. Jaerock Lee à 
la Convention de Miracles de Nagoya 
au Japon. Ils ont donné gloire à Dieu.»

Finalement, elle a participé à la 
Réunion de Réveil de Deux Semaines 

avec  son  mar i  e t  a  expé r imen té 
personnellement que des sourds avaient 
retrouvé leur audition. Le couple a 
rapidement été convaincu qu’ils allaient 
eux aussi récupérer leur audition normale. 
Ils ont reçu la prière du Dr. Lee pendant la 
réunion sont rentrés à la maison et se sont 
endormis. Cette même nuit, d’étonnantes 
œuvres ont eu lieu. Son mari a été réveillé 
par le son d’une alarme que leurs enfants 
avaient placée!

Le 17 Mai, le dernier jour de la réunion 
de réveil, la Diaconesse Mideok Lim a 
reçu la prière du Dr. Lee. Quelques jours 
plus tard, elle a entendu le son de «shhhh» 
dans ses oreilles et elle entendu quelques 
vagues de sons.

Elle n’oubliera jamais ce jour rempli de 

joie et de Bonheur. Elle a même récupéré 
sa mémoire après avoir rejoint l’Eglise 
Centrale Manmin. Elle est remplie d’un 

cœur reconnaissant envers le Seigneur et 
elle travaille comme volontaire pour la 
Mission des Sourds.
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Le 11 Mai, le team missionnaire 
de Manmin est revenu de son 
voyage missionnaire de 16 jours au 
Pakistan et au Sri Lanka

Le 27 Avr i l ,  s ’es t  tenue  la 
première réunion de guérisons 
avec le mouchoir à Lahore, la 
capital du Punjab au Pakistan. 
15.000 personnes ont assisté à 
cette réunion. Sous le thème ‘Jésus 
Christ’ pris dans Actes 14 :12, 
l’orateur, le Pasteur Taesik Gil, 
exerçant le ministère à l’église 
Manmin de Daejeon en Corée du 
Sud a parlé des raisons en réponse 
à la question ‘Comment Jésus est-
Il devenu notre Sauveur ?’ Ensuite, 
il a prié pour les malades avec le 
mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock 
Lee avait prié.(Actes 19 :11-12)

Après sa prière sur l’estrade, 
de nombreux participants ont 
témoigné de leur guérison. Une 
femme musulmane a dit, «Je n’ai 
pas pu m’agenouiller et bien bouger 
pendant des décades à cause de la 
douleur au dos. Mais maintenant 
j’ai été capable de m’agenouiller 

et de bien bouger!» Un homme 
possédé par un démon a été délivré 
d’un esprit impur par la Puissance 
du Saint Esprit.  De nombreux 
participants ont donné gloire à 
Dieu en disant qu’ils avaient été 
délivrés de maladies féminines, 
hypertension, arthrites, maladies 
de l’estomac, faible vue et toutes 
sortes de douleurs.

L e  2 8  Av r i l ,  l e  S é m i n a i r e 
Pastoral de Lahore s’est tenu avec 
400 pasteurs participants. Lorsque 
le Pasteur Gil a parlé des sept 
dernières paroles de Jésus à la croix, 
les participants ont été tellement 
touchés qu’ils ont applaudi et crié 
de joie. Ils lui furent reconnaissants 
à cause du message qu’ils n’avaient 
jamais entendu auparavant.

Le team missionnaire a pu voir 
sur place comment le ministère 
de retransmission de Manmin 
était retransmis au Pakistan. Ils 
ont passé du temps avec Anwar 
Fazal ,  Président  de Isaac TV 
qui couvre des pays au Moyen 
Orient et en Asie aussi bien que 

le Pakistan. Il aurait dit, «Depuis 
que les programmes des sermons 
du Dr Jaerock Lee ont commencé 
à être retransmis, de nombreux 
témoignages ont été reçus. Des 
pasteurs au Moyen Orient ont 
demandé une retransmission avec 
une traduction en Arabe et j’ai prié 
pour cela.» Le Pasteur Tarik Zia 
qui exerce à l’Eglise Evangélique 
Manmin de Jésus à Lahore a dit, 
«Nous avons connecté le récepteur 
satellite GCN avec le système dans 
la station de retransmission câblée 
locale, de sorte que 500 familles 
puissent recevoir GCN.»

Il a aussi conduit des réunions de 
guérisons avec le mouchoir et des 
séminaires pastoraux à l’Eglise de 
Jésus Christ de Lahore, à l’Eglise 
Evangélique Manmin de Jésus et à 
l’Eglise Eau de Vie.

L e s  m e m b r e s  d u  t e a m 
missionnaire ont rendu grâces 
à Dieu en voyant de nombreux 
pakistanais qui se souvenaient 
de merveilleux moments de la 
«Croisade au Pakistan 2000 avec 

le Dr. Jaerock Lee» qui a porté 
un fruit de changement dans leurs 
cœurs.

De plus, juste après avoir quitté le 
Pakistan, ils ont entendu à Bangkok 
qu’Osama Bin Laden, dirigeant de 
Al-Qaeda avait été tué et que des 
menaces de terreur régnaient là-
bas. Ils ont donné toute gloire et 
reconnaissance à Dieu qui les avait 
protégés et leur avait permis de 
conduire une réunion chrétienne 
avec près de 15.000 personnes 
dans la République Islamique du 
Pakistan.

L e  P a s t e u r  G i l  e t  l e  t e a m 
missionnaire sont partis au Sri 
Lanka et ont tenu la réunion de 
guérisons miracles dans le Hall 
Communautaire de Raddolugama, 
Province de Wattala Hendala, 
l’hôtel Ramada de Colombo et 
l’hôtel de Ville de Horana. Des 
centaines de personnes ont assisté. 
Juste après la prière de guérisons 
avec  le  mouchoir  du  Pas teur 
Gil, les aveugles ont pu voir, les 
sourds entendre et les paralytiques 

marcher. Toutes sortes de douleurs 
et de maladies sont parties et même 
des esprits impurs les ont quitté.

Le 7 Mai s’est tenu le Séminaire 
Pastoral à Colombo, qui a été suivi 
par 400 pasteurs. Cela signifie que 
la majorité des pasteurs locaux 
ont assisté au séminaire. Ils ont 
reçu une grâce du message en 
confessant, «Son message ne peut 
être donné par personne d’autre que 
Dieu. Continue à nous enseigner ce 
message.»

En par t i cu l ie r,  l e  Team de 
Louanges Passion s’est joint au 
voyage missionnaire au Sri Lanka 
et a loué en Tamil et en Sinhala et 
ont dansé pour Dieu. Elles ont offert 
un moment spécial aux participants.

Tous  les  membres  du  team 
missionnaire ont été témoins des 
œuvres bibliques des aveugles 
qui ont vu, les paralytiques qui 
ont marché et les sourds qui ont 
entendu, comme cela est relaté dans 
Matthieu 11 :5. Ils ont donné toute 
gloire et toute reconnaissance à 
Dieu.

Des Séminaires Pastoraux et des Croisades de Guérisons Miracles 
se Sont Tenus au Pakistan et au Sri Lanka

Le Fruit de l’Evangile est Né par 
la Puissance du Saint Esprit

L’audition d’un couple sourd a été restaurée !
Le Diacre Jonggon Kim et la Diaconesse Mideok Lim (mission des sourds)

«Je suis arrivée à entendre des deux 
oreilles après 16 années de souffrances!

Joie et bonheur abondent en moi!»

Je suis née dans une famille musulmane. Lorsque j’ai eu 13 ans, 
je suis tombée d’un arbre et j’ai eu un traumatisme crânien. 

Deux ans plus tard, j’ai perdu l’audition de mon oreille gauche 
à cause des effets secondaires de l’accident. Après m’être 
mariée, j’ai aussi perdu l’audition de mon oreille droite.

Début Juin 2010, je me suis enregistrée à l’Eglise Manmin 
de Chennai en étant conduite par le frère Nisha. Je me suis 

convertie à la chrétienté et ai commencé à fréquenter l’église. 
J’ai commencé à avoir la paix dans mon cœur en expérimentant 

les œuvres puissantes de Dieu et en écoutant les messages prêchés 
là-bas. J’ai aussi reçu la foi en lisant le livre du Dr. Jaerock Lee, le 

Message de la Croix.
Après, j’ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee pour les malades pendant la veillée de Vendredi 

soir le 2 Juillet. Après la première partie du culte, je sortais, lorsque soudain j’ai pu entendre 
les sifflets du frère Wijae ! J’étais surprise et étonnée. Je pouvais entendre à nouveau. J’ai 
simplement reçu la prière loin de la Corée. Mon audition est revenue à la normale au travers de 
la prière transcendant le temps et l’espace.

Je suis remplie de Bonheur et de joie parce que je puis entendre de nouveau. Je peux 
communiquer avec les autres. Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu qui a régénéré 
mes nerfs auditifs par la puissance de la création.

En célébration du 24ème anniversaire des Nouvelles de Manmin, nous couvrirons des témoignages de ceux qui 
ont expérimenté la puissance explosive du Saint Esprit en croyant en Jésus Christ. En particulier nous allons 
introduire les croyants qui ont été guéris par la foi de sérieux problèmes aux oreilles. Ils ont complètement 
perdu leur audition, mais cela a été restaurée à la normale par la puissance de création et ils ont pu entendre 
de nouveau

Guéri d’un traumatisme auditif

Avant la Prière Après la prière

Commentaires du médecin sur le cas
La Diaconesse Mideok Lim a reçu une audiométrie 
Tonale Pure. Le résultat  du test  a montré que le 
PTA de l’oreille droite était de 117dB et son oreille 
gauche de 120dB, ce qui signifie qu’elle ne pouvait 
pas entendre du tout avant la prière du Dr. Lee. Après la prière, le PTA de son 
oreille droite est devenu 80dB et de son oreille gauche de 85dB, ce qui signifie 
qu’elle a été capable d’entendre même des sons for ts. Par  conséquent, sa 
maîtrise du langage a été grandement améliorée.

- Le Diacre Miseok Seo, médecin au département de médicine familiale

Carte de Soutien du 
premier degré de 

traumatisme auditif 

Soeur  LagesiWari (Eglise Manmin de Chennai, 32 ans)

«J’ai pu entendre de mon Oreille 
droite pour laquelle j’avais 

complètement perdu l’audition»
Soeur  Choonja Park (5-1 mission des Femmes; 71 ans)

J’ai souffert d’une inflammation de l’oreille 
moyenne en 2004. De plus mon tympan s’était 

déchiré, de sorte que je ne pouvais pas entendre 
de mon oreille droite.Quand j’ai commencé 
à fréquenter l’Eglise Centrale Manmin il y a 
deux ans, j’ai rencontré le Dieu vivant et j’ai 
expérimenté Sa puissance qui m’avait guérie 

de l’arthrite, d’hypertension et de douleurs 
d’estomac.
Après, j’ai mis ma main sur mon Oreille droite et 

j’ai reçu la prière du Dr. Lee par la foi chaque fois qu’il 
priait pour les malades après le message. Début Mars 2011, j’ai vu se produire 
les œuvres merveilleuses.

La Grande Diaconesse Okjin Hwang m’a donné son oreillette en me disant 
d’essayer d’écouter le message du Dr. Lee de mon oreille droite. Dès que j’ai mis 
l’oreillette dans mon oreille droite, j’ai pu entendre sa voix, alléluia !

L’audition de mon Oreille gauche était aussi meilleure qu’avant. J’ai distribué 
les Nouvelles de Manmin à des gens autour de moi avec un cœur reconnaissant 
envers le Seigneur qui m’a permis d’expérimenter la guérison et les œuvres 
puissantes et qui m’a donné la bénédiction du salut.

Le team missionnaire de l’Eglise Centrale Manmin a voyagé dans quelques régions du Pakistan et au Sri Lanka pour tenir des Séminaires Pastoraux et des réunions de guérisons miraculeuses du 26 Avril au 
11 Mai. Ils ont prêché l’évangile avec la puissance explosive du Saint Esprit. D’innombrables personnes ont rencontré le Dieu vivant et ont accepté Jésus Christ en tant que leur Sauveur personnel. ■ Photo 1: 
Le Pasteur Taesik Gil priant avec le mouchoir de puissance ■ Photo 2 : La Croisade de Guérisons Miraculeuses de Lahore s’est tenue sur le terrain de l’Assemblée du Plein Evangile ■ Photo 3 : Le Team de 
Louanges Passion donnant gloire à Dieu ■ Photo 4 : Le Séminaire Pastoral s’est tenu à l’hôtel Ramada de Colombo, Sri Lanka ■ Photo 5 : Des pasteurs participants prenant des notes pendant le message
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
 - Service : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

«Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu.» (Matthieu 5 :9)

Pour Devenir des Pacificateurs
Jésus était en paix avec tout le monde. Il n’avait pas 

seulement la paix avec ceux qui avaient de l’éducation, 
étaient dociles et obéissants. Il avait la paix avec ceux qui 
avaient moins d’éducation et même avec les pécheurs et les 
collecteurs d’impôts. Il est aussi mort à la croix pour apporter 
la paix entre Dieu et les êtres humains pour tous les gens qui 
vivaient dans le péché.

Dieu est content de ceux qui ont la paix avec tous et Il 
répond rapidement à leurs prières. Que devons-nous faire pour 
devenir des pacificateurs qui ont la paix avec tous ?

 
Tout d’abord, nous devons cultiver la bonté en nous 
Souvent, les gens qui brisent la paix ne réalisent même pas 

qu’ils sont mauvais. Même ceux qui ont un caractère fort et 
ont des conflits avec les autres pensent souvent qu’ils sont en 
train d’accomplir quelque chose de bien et portent des fruits 
de meilleure qualité. En surface, ils cherchent la bonté, mais 
en réalité, ils cherchent leur propre profit et insistent sur ce 
qui semble juste et plus profitable pour eux personnellement. 
Ils cherchent ce qui est plus avantageux, plus confortable et 
qui les révèle le plus grandement. C’est pourquoi la paix est 
brisée.

Matthieu 12:35 dit, «L’homme bon tire de bonnes choses 
de son bon trésor, et l’homme méchant tire de mauvaises 
choses de son mauvais trésor.» Malgré que nous ayons appris 
la vérité et la connaissons, la méchanceté sortira tant que 
la bonté n’est pas cultivée dans notre cœur. Par exemple, 
nous savons qu’à moins que l’autre personne n’agit dans la 
contrevérité, nous devons tenir compte de son avis. Mais en 
réalité, nous pourrions heurter les sentiments des autres en 
insistant sur ce qui nous semble adéquat. D’autre part, ceux 
qui ont la bonté dans leur cœur ne peuvent pas agir au départ 
de leur mal. Ils recherchent ce qui apporte du réconfort et du 
profit aux autres. Ils cherchent ce qui est plus profitable pour 
le royaume de Dieu. A moins que l’autre personne ne fasse 
quelque chose d’injuste, ils admettent les opinions des autres.

Ce n’est que lorsque nous cultivons la bonté dans nos 
cœurs aux yeux de Dieu que nous pouvons avoir la paix 
avec tous. Si nous insistons sur ce que nous croyons juste à 
nos yeux et obligeons les autres à le suivre, les deux parties 
peuvent souffrir. Nous devons toujours rechercher ce qui est 
profitable aux autres et ce qui est profitable pour le royaume 
de Dieu.

Deuxièmement, nous devons être confiants devant Dieu
Certaines personnes peuvent agir comme s’ils étaient bons 

devant les autres, mais ils sont mauvais dans leurs cœurs, ils 
ne seront pas capables d’être confiants devant Dieu.Certains 
ne commettent pas d’évidentes œuvres charnelles, mais ils 
accumulent des murs de péchés devant Lui avec des paroles, 
certains de ceux qui enseignent la vérité aux croyants, jugent 
et condamnent aussi les autres par leurs paroles.Ils prononcent 
des paroles de plaintes, de ressentiment, de jugement et 
de condamnation. Malgré qu’ils ne réalisent pas combien 
leurs paroles sont mauvaises, cela apporte toujours à Satan 
l’opportunité d’apporter des accusations contre eux.

C’est pourquoi, pour être confiants devant Dieu, nous 
devons appliquer le standard de la vérité à nous-mêmes et 
cultiver la vérité dans nos cœurs. Par exemple, quand Dieu 
nous dit de vivre en paix avec tous, nous devons réaliser le 
cœur et la volonté de Dieu et ensuite cultiver la paix dans nos 
cœurs. C’est seulement alors que nous pouvons être confiants 

devant Dieu, et nous pouvons aussi avoir la paix avec les 
autres en toutes choses.

Mais certains brisent la paix avec Dieu avec la parole de 
Dieu qui nous dit d’avoir la paix. Par exemple, ils prononcent 
des paroles de plaintes et de ressentiment telles que, «Dieu 
nous a parlé de paix, alors, pourquoi cette personne insiste-t-
elle toujours sur sa propre opinion et donne-t-elle du mauvais 
temps aux autres ? Pourquoi ne travaillent-ils pas plus 
sagement?» Ils ne comprennent pas le cœur de Dieu mais ne 
font que l’interpréter à leur manière. Ils veulent que ce qui 
semble bien à leurs yeux soit accompli. De telles personnes 
n’ont pas la paix dans leur cœur.

Vous ne pouvez être confiants devant Dieu que lorsque vous 
comprenez la volonté de Dieu en toutes choses et suivez les 
désirs du Saint Esprit.

 
Troisièmement, nous devons avoir l’espérance dans le ciel
Avoir notre espérance dans le ciel signifie que nous ne 

plaçons pas notre espérance dans des choses charnelles de 
cette terre. Si vous dites, «J’ai l’espérance dans le ciel, mais je 
veux jouir de ceci ou de cela sur cette terre également», alors 
cela n’a aucun sens.

Si nous comprenons la valeur des choses d’en haut et 
investissons en elles, nous comprendrons aussi combien 
inutiles sont les choses du monde. Cela ne veut pas dire que 
nous ne devons faire que du travail d’église en négligeant 
nos tâches du monde. Vous devez être fidèles dans le monde, 
et ainsi nous pouvons donner gloire à Dieu en recevant ses 
bénédictions.

Si nous avons l’espérance dans le ciel, nous n’aurons 
aucune cupidité pour les choses mondaines ni ne convoiterons 
aucune d’elles. Si nous convoitons quelque chose, nous 
ferons quelque chose de contraire à la volonté de Dieu. Par 
exemple, ceux qui sont engagés dans les affaires peuvent faire 
q u e l q u e  c h o s e 
de mensonger en 
agissant contre la 
Parole de Dieu. 
Et  malgré  ce la , 
ils disent, « Si je 
gagne beaucoup 
d ’ a r g e n t ,  j e 
donnerai beaucoup 
d ’ o f f r a n d e s 
e t  d e  d î m e s .  » 
Extérieurement, 

ils disent que c’est pour le royaume de Dieu, mais en fait c’est 
uniquement pour leur profit personnel.

Si nous travaillons beaucoup pour être reconnus par les 
autres et si nous voulons être reconnus comme de fidèles 
ouvriers dans l’église, ce sont aussi des désirs mondains. 
Un serviteur ne peut servir deux maîtres. Si nous avons 
l’espérance dans le ciel, nous devons emmagasiner des choses 
qui seront précieuses pour nous au ciel. Ceux qui passent leur 
vie terrestre à accumuler des choses valables dans le ciel, ne 
donnent aucune valeur aux choses de la terre qui vont périr. 
Ils ne brisent pas non plus la paix pour rechercher leur propre 
intérêt.

Chers frères et sœurs en Christ, Matthieu 5 :9 dit, «heureux 
ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés enfants de 
Dieu.» Si le propriétaire de toutes choses dans les cieux et sur 
la terre, le Dieu tout puissant, vous reconnait comme son cher 
fils, qu’est ce qui pourrait jamais manquer dans votre vie ?

Je prie dans le nom du Seigneur qu’en devenant des 
pacificateurs, en tant que véritables fils et filles de Dieu le 
Créateur, vous rendrez gloire à Dieu sur cette terre, et entrerez 
aussi dans l’endroit le plus précieux du royaume des cieux.

Pasteur Principal, Dr. Jaerock Lee
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Edité par Geumsun Vin 
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En célébration du 24ème anniversaire des Nouvelles de Manmin, nous couvrirons des témoignages de ceux qui ont 
expérimenté la puissance explosive du Saint Esprit en croyant en Jésus Christ. En particulier nous allons introduire les 
croyants qui ont été guéris par la foi de sérieux problèmes aux yeux. Sa puissance fait voir les aveugles et restaurer à 
la normale les vues affaiblies qui étaient dues à des maladies rares.

La soeur Huynjoo Baek a 
été trouvée ayant une baisse 
significative de son acuité 
visuelle lorsqu’elle était 
en 4ème année de l’école 
p r i m a i r e .  S e s  p a r e n t s 
étaient choqués et l’ont 

amenée dans un hôpital. On a 
diagnostiqué une amblyopie ex 

anopsie. On leur a dit que même si 
elle subissait une intervention chirurgicale, sa vison ne 
serait que de 0.2. Ils ont abandonné la chirurgie et on 
lui a fait porter des verres compressés. Ce qui a aggravé 

la situation ; la vision de son œil droit est tombée à 
0.6. Lorsqu’elle est arrivée à l’âge de la puberté, elle 
était troublée. Elle regardait seulement des feuilletons 
télévisés et achetait en ligne pour échapper à la réalité, 
mais cela ne fonctionnait pas. Elle a cependant décidé 
de commencer à apprécier l’amour de sa famille. Elle a 
commencé à faire de son mieux pour vivre de manière 
juste aux yeux de Dieu. Elle a reçu la grâce de Dieu au 
travers de Sa Parole et avec le temps elle a changé.

Le 28 Octobre 2009, l’Eglise Manmin de Daejon 
a tenu une ‘Réunion de la Plénitude du Saint Esprit 
et de Guérisons Divines’ avec le pasteur Heesun 
Lee. Lorsqu’elle a reçu la prière avec le mouchoir 

du pasteur Lee, elle a vu que ses sentiments qui 
avaient été blessés par les autres ont disparu avec les 
larmes. Quand elle a ouvert les yeux, elle pouvait 
voir les lettres sur une pancarte devant elle. Elle a été 
débordante de remerciements. Elle est tombée et a 
pleuré sur le sol.

Le 7 Novembre, sa vision était de 1.2/1.2. Son 
médecin a dit, «C’est juste impossible médicalement. 
Je ne peux qu’admettre que c’est un miracle.»

Le 13 Novembre, après avoir reçu la prière du Dr. 
Lee, elle a complètement été guérie d’astigmatisme et 
de migraine. En Avril de cette année, le résultat du test 
a montré que sa vision était de 1.2/1.5.

«J’ai été guérie d’Amblyopie Ex Anopsie et maintenant ma vision est de 1.2/1.5»
Soeur  Hyunjoo Baek (Eglise Manmin de Daejon)

Au milieu de Janvier 2005, 
la vision de ses deux yeux 

a dramatiquement décliné. 
Toutes les choses autour 
d’elle semblaient vagues 
et  f loues.  Parfois el les 
semblaient même jaunes. 

E l l e  s o u f f r a i t  a u s s i  d e 
nausées et de vertiges. Elle est 

finalement allée à l’hôpital.
«C’est la maladie de Harada.Il y a une tumeur dans vos 

yeux. C’est pourquoi toutes choses semblent si floues. Si 
la tumeur grossit, cela va couvrir tout votre nerf optique. 
Cela pourrait entrainer une perte de votre vue.»

Les médecins lui ont dit que c’était impossible de 

guérir cette maladie parce que la cause de la maladie était 
inconnue. Elle s’est cependant dit à elle-même, « c’est 
une grande opportunité pour donner gloire à Dieu et elle 
a remercié Dieu. Elle a commencé à examiner sa vie et 
s’est repentie en pensant d’elle-même qu’elle était celle 
qui parfois avait brisé la paix et jugé et condamné les 
autres. »

Le 4 Février, elle a visité le Dr. Lee et a reçu sa prière. 
Après quelques heures, une œuvre étonnante s’est 
produite. Ses yeux sont devenus complètement normaux! 
Les choses ne paraissaient plus floues ni jaunes.

Le 14 Février, elle a refait un examen oculaire, l’acuité 
visuelle des yeux droit et gauche étaient de 0.3 et 0.25 
respectivement, mais elle est devenue 1.0/1.0. Le test de 
vision fait le 5 Mars montre que sa vision est de 1.2/1.2. La tumeur a complètement disparu dans ses yeux

Avant la Prière

Après la prière

Guérison de la Perte de vue

aussi da

Nouvelles en bref

‘Le Messange de la Croix’, 
Délivré par le Pasteur Joseph 
Han, a été Retransmis Par 
GCN Inde Arulvakku TV

Le 26 Avril, les détails du ‘Message de la Croix’ et 
des réponses aux questions comme, ‘Pourquoi Dieu 
a-t-il placé l’arbre de la connaissance du bien et 
du mal dans le jardin d’Eden ? ‘ ont été retransmis 
par Arulvakku GCN TV à Puducherry, Inde de 6h30 
à 9.00h. Le message était  délivré par  le Pasteur 
Joseph Han, qui est le pasteur titulaire de l’Eglise 
Manmin de Chennai en Inde. Après le message, il a 
prié avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee 
avait prié pour les spectateurs(Actes 19 :11-12). Il 
a conseillé les croyants au téléphone. Le Président 
d’Arulvakku GCN TV, le Pasteur  Vincent  a dit, 
«Nous avons reçu tellement d’appels de ceux qui 
voulaient témoigner de ce qu’ils ont expérimentés 
au travers du programme que vous avons même du 
débrancher les téléphones.» Arulvakku TV est une 
chaine TV chrétienne qui couvre 11 villes principales 
dans l’état de Puducherry et 6 villes voisines dans 
l’état de Tamil Nadu.

L e  P a s t e ur  J o s e p h  H a n  p r i a n t  p o ur  l e s 
spectateurs avec le mouchoir  de puissance dans 
les studios d’Avulvakku GCN TV (traducteur  en 
Tamil: le frère Joël John Knox)

En raison des séquelles d’une 
chi rurgie  de  la  ca taracte 

qu’ i l  a  subie  à  l ’âge de 
trois ans, le frère de dix-
neuf ans, Gunwui Park a 
été diagnostiqué avec une 

uvéite, ce qui provoque de 
l’inflammation dans les uvées 

qui entourent l’œil interne. Il 
avait aussi un décollement de rétine qui 

provoque que les couches du nerf optique se détachent 
et causent la perte de la vue. Par conséquent, il a souffert 
des symptômes de phtisie bulbeuse, un globe oculaire 
non fonctionnel. Il a fini par perdre complètement la vue 
de son œil gauche en 2006, et la vision de son œil droit 
devenait faible. Cependant, en Juillet 2007, lorsqu’il a 
reçu la prière du Dr. Jaerock Lee, la lumière est entrée 
dans son œil gauche et alors, il a commencé à voir de cet 
œil. De plus, la pression intraoculaire est montée après la 
prière de quatre à dix-huit, ce qui signifie que la taille de 
son globe oculaire a récupéré et est redevenue normale. 
La vision de son œil droit a aussi augmenté de 0.4 à 0.1.

L’opinion de médecins sur le cas
Il n’aurait jamais pu être guéri avec la technologie médicale moderne. Il a perdu la vision de 
son œil gauche. Cependant, d’étonnantes œuvres de Dieu ont eu lieu au travers de la prière. 
La lumière de la puissance de Dieu est venue dans son œil, et alors les organes de cellules 
asséchées ont retrouvé de la puissance et ont été régénérés. Ce cas de guérison a attiré un 
grand intérêt à la cinquième Conférence Internationale Médicale Chrétienne WCDN qui s’est 
tenue en Norvège et à laquelle ont assisté 220 médecins chrétiens de 41 pays en Mai 2008. 
Un ophtalmologue présent a dit, «Ce sont vraiment les œuvres miraculeuses de Dieu.»

- Diacre Brian Yeo, Secrétaire Général du WCDN (Réseau Mondial de Médecins Chrétiens)

«J’avais perdu la vison dans mon oeil droit, 
mais la lumière y est entrée et maintenant je vois!»

Frère Gunwui Park  (Mission terminale de l‘école de Dimanche)

Les ultrasons de 
son oeil gauche

Après la prière, 
son globe 
oculaire est 
redevenu normal
(23.10.2007)

�

Avant la prière, 
son globe oculaire 
était ratatiné.
(18.07.2006)

«J’allais perdre ma vision, mais maintenant je puis voir normalement»
Diaconesse Youngmi Yu (Eglise Manmin de Masan)


